

Lee Siu Lung, un air de Vietnam à Versailles

L'ASSOCIATION VIETNAMIENNE Lee Siu Lung mettait en avant ses traditions culturelles et sportives, dimanche, aux Matelots, lors de sa fête annuelle. «Notre structure, fondée en 2002, est spécialisée dans la formation aux arts martiaux, Tai Chi Chuan et Wing Chun», explique Philippe Leroux, assistant du maître Eric Niel, fondateur de l'association.

DES COURS À VERSAILLES

Cinq jours par semaine, les deux techniques, arrivant de Chine, sont enseignées au gymnase La Quintinie, au sein de la maison de quartier des Prés-aux-Bois et au stade de Porchefontaine. «Ce sont des arts martiaux très efficaces en self défense. Ce ne sont pas des sports de combat», précise Philippe Leroux.

Des cours mensuels de langue vietnamienne sont aussi dispensés à la maison des associations, rue de Béarn. Kim Anh, le professeur, propose en outre un voyage,



L'association Lee Siu Lung propose de découvrir toutes les facettes de la culture vietnamienne.

de Hanoi à Saigon, pour découvrir le pays, cet été, du 17 au 27 août.

PROJETS CARITATIFS

Une vente d'artisanat vietnamien a permis, dimanche, de réunir des fonds pour l'association des anciens de Saint-Paul, qui vient de construire un dispensaire à

Lam Son et souhaite promouvoir des formations professionnelles à destination des jeunes filles au sein d'un établissement scolaire à Saigon.

Emmanuel Fèvre

• www.leesiulung.com
Tél. : 06 89 55 00 42.
Adhésion trimestrielle :
120 euros. toutes activités.